
第 17 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録

文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 令和３年12月23日 決裁 令和３年 月 日

議 長 副議長 局 長 副主幹 係 長 担 当 担 当 文書取扱主任

開催年月日 令和３年11月25日（木曜日） 開会 10時44分 閉会 11時11分

開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
荒木、山本、三上、木下、寄谷、本間、田村、柴田 事

務

局

深村事務局長

水口、議長 壽崎副主幹

欠 席 委 員 なし 吉田主事

説 明 員 別紙のとおり 議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い全て報告済みとした。

（１）滝川市地域経済牽引事業の促進による地域の成長発展の基盤強化のための固定資

産税の免除に関する条例の一部を改正する条例

（２）令和３年産 麦・米の出荷状況について

（３）丸加高原健康の郷「健康の広場」の一部使用について

（４）令和３年度建設部工事発注状況について

（５）滝川市土地区画整理事業特別会計条例及び滝川市泉町土地区画整理事業施行条例を

廃止する条例について

（６）令和３年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について

２ 第４回定例会以降の調査事項について～別紙

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。

３ その他について

なし

４ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長 荒 木 文 一 ○印



令和３年11月22日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

経済建設常任委員会への説明員の出席について

令和３年11月８日付け滝議第82号にて通知のありました第17回経済建設常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

産業振興部長 鎌 田 清 孝

産業振興部産業振興課長 稲 井 健 二

産業振興部産業振興課主査 三 並 義 紀

産業振興部農政課長 菊 田 健 二

産業振興部農政課係長 二本柳 仁

産業振興部観光国際課長 運 上 琢 諭

産業振興部観光国際課長補佐 石 原 禎 康

産業振興部観光国際課係長 山 平 千奈都

建設部長 尾 崎 敦

建設部次長 加 地 幸 治

建設部土木課長 伊 吹 竜 也

建設部土木課長補佐 辻 本 一 浩

建設部土木課係長 出 村 辰 夫

建設部都市計画課長補佐 遠 藤 友樹弘

建設部都市計画課係長 花 田 万 敬

建設部建築住宅課長 田 村 拓 也

建設部建築住宅課長補佐 横 田 和 典

建設部建築住宅課長補佐 秋 山 恭 範

建設部建築住宅課係長 田 上 智香子

（総務部総務課法制文書係）



第 1７回 経 済 建 設 常 任 委 員 会

日 時 令和３年 11 月 25 日（木）

午前 11 時 00 分

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

○ 休憩～新国際交流員の紹介

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

２ 第４回定例会以降の調査事項について～別紙

３ その他について

４ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

《産業振興部》

◎（１）滝川市地域経済牽引事業の促進による地域の成長発展の基盤強化の

ための固定資産税の免除に関する条例の一部を改正する条例

（資料）産業振興課

（２）令和３年産 麦・米の出荷状況について （資料）農政課

（３）丸加高原健康の郷「健康の広場」の一部使用について （資料）観光国際課

《建設部》

（４）令和３年度建設部工事発注状況について （資料）土木課

◎（５）滝川市土地区画整理事業特別会計条例及び滝川市泉町土地区画整理

事業施行条例を廃止する条例について

（資料）都市計画課

◎（６）令和３年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について （資料）建築住宅課
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第17回 経済建設常任委員会

R3.11.25 (木)11：00～

第二・第三委員会室

開 会 １０：４４

委 員 長 ただいまより、第17回経済建設常任委員会を開会をいたします。

委員動静報告

委 員 長 まず、委員動静でありますが、現在の委員数９名、全員出席であります。議長

に出席をいただいております。山口議員、佐々木議員、安樂議員、東元議員の

傍聴を許可しております。報道でありますが、株式会社空知新聞社、株式会社

北海道新聞社の傍聴を許可しております。

ここで新国際交流員の紹介を行いますので、休憩をいたします。

休 憩 １０：４５

再 開 １０：４７

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開をいたします。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 １、所管からの報告事項についてでありますが、◎については議案関連ですの

で、ご留意を願います。

まず、産業振興部、（１）、滝川市地域経済牽引事業の促進による地域の成長発

展の基盤強化のための固定資産税の免除に関する条例の一部を改正する条例に

ついて説明を求めます。

（１）滝川市地域経済牽引事業の促進による地域の成長発展の基盤強化のため

の固定資産税の免除に関する条例の一部を改正する条例

三並主査 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。議案関連ですけれども、よろしいですか。

寄 谷 具体的にどういうところが対象になるのか、教えてもらうことはできますか。

三並主査 対象の事業につきましては、まず滝川市が国の同意を得ております基本計画に

基づいて事業者が地域経済牽引事業計画というものを策定して、それに基づく

対象施設の固定資産税を減免とすることとしておりますが、滝川市の基本計画

におきましては物流関連分野、そして農商工連携、地域商社分野を対象として

おります。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 （１）は報告済みといたします。

続きまして、（２）、令和３年産麦・米の出荷状況について説明を求めます。

（２）令和３年産麦・米の出荷状況について

二本柳係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

木 下 米の関係なのですけれども、未検査数量はいつ頃までに検査が終わる見込みな

のでしょうか。

菊田課長 11月１日現在の数字ですので、まだ調製等がかかってございます。年明けかも

しれないというような話は聞いていますけれども、正確な数字は押さえていま

せんので、ご了承をお願いいたします。
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委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（２）は報告済みといたします。

（３）、丸加高原健康の郷「健康の広場」の一部使用について説明を求めます。

（３）丸加高原健康の郷「健康の広場」の一部使用について

山平係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

寄 谷 このスペースは、例年菜の花のイベントが行われていたところではないかと思

うのですが、このイベントについてはほかに場所を変えて行うのですか。もう

一つ、羊を放牧するということで景観はよくなると思うのですが、ここにある

建物が今後問題になってくるのではないかと思うのですが、これについての見

通しがあればお聞きします。

石原課長補佐 寄谷委員よりありました菜の花イベントとしての考え方と建物の今後の見通し

についてお答えいたします。

菜の花イベントにつきましては、今年度から菜丘Ｄａｙｓという道の駅を活用

したイベントに変更しておりまして、こちらの丸加高原の伝習館の健康の広場

に新たに菜の花の畑を作るというようなことは考えておりません。

次に、建物についての見通しなのですが、丸加高原の建物につきましては、あ

そこのエリアは専用水道の絡みもありますので、様々な角度から検討が必要と

なっております。そのため、その方向性につきましては現在も検討及び調整を

させていただいているところでございまして、今年度中に方向性を示したいと

考えております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

田 村 この場所は、無償でお貸しするということだと思うのですが、どういう条件で

何年契約というような契約書があるのかどうか。

それと、丸加山というのは、御存じのように熊が出る場所です。そういうこと

から、羊が熊に襲われないような方法とか、牧柵ぐらいでは全然効き目はない

ということから、夜は羊舎の中に入れてしまうのか、それとも夜も放牧してい

るのか、その辺もお聞きします。

山平係長 今後貸すところは、行政財産使用料を少額なのですけれども、年間に3,680円ほ

どいただこうと思っております。

牧柵についてなのですが、使用者のほうで設置するということで話が進んでお

ります。一度羊を春に移動すると、秋まではそこの場所にいるというふうに今

は伺っておりますので、それ以上のことはまだこれからの打合せになるかと思

います。

契約年数については、毎年単年で契約するということです。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なければ、（３）は報告済みといたします。

ここで所管の入替えがありますので、休憩いたします。

休 憩 １１：０１

再 開 １１：０２

委 員 長 休憩前に引き続き、会議を再開をいたします。
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建設部所管の関係で、（４）、令和３年度建設部工事発注状況について説明を求

めます。

（４）令和３年度建設部工事発注状況について

出村係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 （４）は報告済みといたします。

続きまして、（５）、滝川市土地区画整理事業特別会計条例及び滝川市泉町土地

区画整理事業施行条例を廃止する条例について説明を求めます。

（５）滝川市土地区画整理事業特別会計条例及び滝川市泉町土地区画整理事業

施行条例を廃止する条例について

花田係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 （５）は報告済みといたします。

続きまして、（６）、令和３年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について

説明を求めます。

（６）令和３年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について

秋山課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 （６）は報告済みといたします。

２ 第４回定例会以降の調査事項について

委 員 長 ２、第４回定例会以降の調査事項について、別紙のとおりでよろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 そのとおりとさせていただきます。

３ その他について

委 員 長 ３、その他について、委員から何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局から何かございますか。

（なしの声あり）

４ 次回委員会の日程について

委 員 長 ４、次回委員会の日程につきましては、正副委員長にご一任いただけますか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、以上をもちまして第17回経済建設常任委員会を閉会をいたします。

閉 会 １１：１１


